

Pour Jésus

Description

Marc 1:1-8.

Nous sommes constamment nourris de nouvelles informations, et il n'est pas facile de savoir si elles sont bonnes ou mauvaises. C'est pourquoi nous affluons vers ce qui est populaire. Les articles et les publications sont « tendance » parce que nous désirons entrer dans ce qui est authentique, intéressant, convaincant ou pertinent à quelque chose de bien.

Marc commence en nous disant que ce que nous lisons est la bonne nouvelle de Jésus-Christ, le Fils de Dieu. Étonnamment, il commence ensuite l'histoire en nous parlant de quelqu'un qui n'est pas Jésus.

Jean-Baptiste était la mode. Toute la campagne se tournait vers lui. Quel moment de renouveau incroyable ! Qu'y avait-il de si captivant dans le message de Jean ? C'est parce que Dieu était au centre du message de Jean. L'œuvre de Jean n'était pas pour lui-même, mais pour Jésus, le plan de salut de Dieu. Jean appelle au repentir, mais il comprend aussi qu'il ne fait que montrer le Sauveur.

Il est important de se rappeler que ce n'est pas n'importe quelle bonne chose que nous recherchons. Nous devons discerner ce qui est bon en nous enracinant dans la bonne nouvelle de Jésus. L'Église, comme Jean, vit la vie d'un messager qui appelle les gens, non pas elle-même, mais la grâce et la puissance de Jésus.

Auteur : Austin Troyer

date créée
2025/09/25